

Freunde des Würmtals mit neuem Vorstand

Gauting – Die **Freunde des Würmtals** haben **Dr. Benedikt Seidenfuß** als Vorsitzenden im Amt bestätigt. Das berichtet der Verein in einer Pressemitteilung. Ein Jahr nach ihrer Wiedergründung haben die Freunde des Würmtals im Rahmen ihrer ordentlichen Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Neu im Führungsgremium ist der ehemalige bayerische Wirtschaftsminister und Gautinger Gemeinderat **Martin Zeil**. Er übernimmt die Rolle einesstell-



Der neue Vorstand (v.l.): Dr. Benedikt Seidenfuß (Vorsitzender), Michael Verwagner (Schriftführer), Dr. Hieronymus Fischer (stellvertretender Vorsitzender), Gisele Boucard (Schatzmeisterin), Bernhard Fliedner und Martin Zeil (beide stellvertretende Vorsitzende). VEREIN

vertretenden Vorsitzenden um die Ortsentwicklung und der Mitteilung. „Unsere Orts „Die Freunde des Würmtals die Ortsverschönerung küm- kerne sind entscheidend für die wollen sich künftig verstärkt mern“, schreibt der Verein in Lebensqualität und das Heimat-

gefühl. Deshalb wollen wir sie weiter aufwerten, etwa durch Baumpflanzungen und unser Bankerl-Projekt. Dabei wollen wir zusammen mit der Gemeinde Bänke an Orten aufstellen, an denen ein schöner Blick in oder auf Gauting besteht, und so zum Verweilen einladen“, betont Vorsitzender Benedikt Seidenfuß. Gautinger Bürgerinnen und Bürger können den Freunden des Würmtals solche Orte per E-Mail an die Adresse info@fdwt.de melden. Weitere Informationen über den Verein finden sich auf dessen Internetseite unter fdwt.de. mm